

Fédération Syndicale Etudiante Unitaire et Laïque

La chasse aux sans papiers continue, la répression s'intensifie !

Le mardi 20 mars, la police effectuait une nouvelle rafle devant l'école Rampal (19eme), arrêtant le grand-père sans-papier d'une élève scolarisée dans l'établissement. La mobilisation spontanée des instituteurs et des parents d'élèves a fait échec à l'opération. La police a usé d'une extrême violence (matraquages, gaz lacrymogènes...) à l'encontre des parents d'élèves dont plusieurs ont été interpellés. La directrice de l'école a été placée en garde à vue durant 7 heures pour "outrages et dégradations de biens publics en réunion". Ces mesures d'intimidation ont pour seul but de réprimer la mobilisation contre les expulsions, toujours plus nombreuses, de sans-papiers. Les quotas définis par le ministère de l'intérieur seront remplis, la police s'y applique avec zèle.

A l'approche des élections le message adressé aux sans-papiers et aux enseignants est on ne peut plus clair : la résistance au sein de l'enseignement public à la politique criminelle d'immigration choisie doit cesser coûte que coûte.

La **FSEUL** condamne fermement la répression brutale dont ont été victimes des parents d'élèves de l'école Rampal et Mme Valérie Boukobza, sa directrice. La **FSEUL** exige l'abandon de toutes poursuites engagées à l'encontre de ces personnes. Nous réaffirmons la nécessité de la mobilisation dans l'unité de tous, lycéens, étudiants et travailleurs, pour faire aboutir la lutte des sans-papiers.

Manifestations :

le Vendredi 30 MARS - 14h – M° Sèvre Babylone

le Samedi 31 Mars – 16h – Place Stalingrad

**Lycéens, Etudiants, Travailleurs :
DES PAPIERS POUR TOUS !**

<http://fseul.free.fr>